

## INITIATIVE

# Manifeste pour une éducation à l'alimentation

« **L'**alimentation est le parent pauvre de l'éducation que les politiques semblent laisser à l'abandon depuis plusieurs années. Dans la construction de l'individu, apprendre à s'alimenter est aussi important que d'apprendre à lire et à écrire. En ce sens, l'éducation alimentaire doit avoir sa place à l'école ! » C'est ce que pensent l'association Open Agrifood, le Think Tank Agroalimentaire, Acofal, Euro-Toques et les Enfants cuisinent. Raison pour laquelle ils ont rédigé conjointement un manifeste soulignant la forte mobilisation des citoyens comme des acteurs économiques de la filière.

Présenté le 3 mars au Salon International de l'Agriculture, cette proclamation a déjà obtenu plus



De g. à d. : Guillaume Gomez, ambassadeur d'Emmanuel Macron pour l'alimentation et la gastronomie, Stéphane Layani, P-DG du Marché International de Rungis, et Olivier Chaput, fondateur de l'association les Enfants cuisinent.

d'un millier de signatures dont celle de l'Ania, d'Interbev, du Cniel, de Carrefour, d'Auchan, de la FNSEA... « *Se rapprocher*

de la terre, avoir ce rapport à la pousse, à l'élevage, savoir comment on fait un produit, comment on le cuisine... Le but de cette éducation à l'alimentation, c'est de faire de nos enfants les consommateurs de l'alimentation de demain. Ce manifeste interpelle, les choses changent et nous pouvons en être fiers », a déclaré Guillaume Gomez, représentant du palais de l'Élysée et parrain de l'opération.

En vue des élections présidentielle et législatives, les auteurs demandent à tous les candidats de s'engager à inscrire l'éducation à l'alimentation dans les programmes scolaires « *de la maternelle à la terminale* ». Une heure par semaine serait l'idéal selon eux. Affaire à suivre ! ●

